
Bemerkung: Im Allgemeinen gibt es drei Ursachen für fehlerhafte Verbindungen.

1. WiFi-Signal ist schwach. Das Mobiltelefon-Signal ist schwach.
2. Der Name des WiFi-Routers muss aus Buchstaben und oder Zahlen bestehen.
3. Der WiFi-Router muss auf einen 2,4G-Kanal eingestellt sein, nicht auf einen 

5G-Kanal. (z.B. Wi-Fi-Name: XXX_2.4G)

4. Jedes weitere mobile Endgerät muss sich im selben WLAN Netz befinden!

Passwort vergessen?

1. drücken Sie die Reset-Taste („R“-Taste) für 5 Sekunden, 
 um die Kamera zurückzusetzen.
2. Folgen Sie den Anweisungen vom „Punkt 2/Inbetriebnahme“, 

 um die Kamera neu ein zu richten!

Hinweis: um die störungs-/unterbrechungsfreie Übertragung Ihrer IP BabyCam sicher 
zu stellen, wird eine Internetverbindung via WLAN und oder Daten-Roaming für mobile 
Endgeräte vorausgesetzt.

App Funtionen 

1. Funktion Auf-/ Einklappen
2. WiFi - Auswahl des WLAN
3. Alarm - Alarm An-/Ausschalten, Alarmeinstel-

lungen- Alarm planen
4. gespeicherte Bilder und Videoclips anschauen
5. Kamerastandortnahme ändern
6. Passwort ändern

7. Kamerastandort löschen
8. weiter Einstellung - Netzwerkeinstellung
  - verschlüsselte Übertragung
  - Upgrade
  - Sprachauswahl

  - Neustarten
  - Werkseinstellung

Datum / Zeitangabe

Livebild

Lautsprecher Ein-/ Aus

Vollbild

SD / HD Bildauflösung

Videoaufnahme
Sprechtaste

Einzelbildaufnahme

Add Camera

Room 01

Video(0) Photo(0)
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IP - BabyCam

Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb Ihrer neuen reer IP BabyCam. Ihre neue BabyCam 

überträgt die Geräusche und Livebilder Ihres Babys dank des hochempfindlichen Mikro-
fons und HD-Technologie kristallklar und zuverlässig. Auf dem hochauflösenden Display 
Ihrer mobilen Geräte können Sie Ihren kleinen Liebling im Blick behalten. Die moderne 
IP-Technologie garantiert eine störungsfreie Übertragung und gewährleistet eine sichere 
und private Verbindung. Wir sind sicher, Sie werden lange Zeit Freude an der Qualität 

unseres Produktes haben.

Bitte nehmen Sie sich ein paar Minuten Zeit, um die Sicherheitshinweise gründlich zu 
lesen. Nur wenn alle der hier aufgeführten Punkte gewährleistet sind, kann das reer 
IP BabyCam bedenkenlos verwendet werden. Bewahren Sie die Bedienungsanleitung für 

späteres Nachschlagen sorgfältig auf.

Allgemeine Sicherheitshinweise

! Überprüfen Sie vor jeder Benutzung das Gerät auf offensichtliche Beschädigungen. 
Sollten Sie Schäden feststellen, darf dieses Gerät nicht verwendet werden.

! Stellen Sie sicher, dass die Betriebsspannung der Steckdose, der Netzspannung des 
Netzteils entspricht. Prüfen Sie, insbesondere auf einer Auslandsreise, ob die lokale 
Netzspannung mit der angegebenen Spannung auf den Geräten bzw. den Netzteilen 
übereinstimmt.

! Die Geräte und Netzteile dürfen nicht geöffnet werden, da dies zu Stromschlägen 
führen kann. Sollte ein Gerät fehlerhaft arbeiten, versuchen Sie bitte NICHT das Pro-
blem selbst zu beheben. In diesem Fall bitten wir Sie, sich an Ihren Händler zu 
wenden.

! Vermeiden Sie die Berührung von metallischen Gegenständen mit den Stroman-

schlusskontakten an den Geräten.
! Dieses Produkt ist kein Spielzeug! Lassen Sie Kinder nicht mit dem Gerät spielen.

Garantie

Bitte Kaufbeleg, Gebrauchsanleitung und Artikelnummer aufbewahren. Gewährleistungs-
ansprüche oder Ansprüche aus Garantieversprechen sind ausschließlich mit dem Händler 
abzuwickeln. Alle technischen Daten, Informationen sowie Eigenschaften des in diesem 
Werk beschriebenen Produktes wurden nach bestem Wissen zusammengestellt und ent-
sprechen dem Stand bei Veröffentlichung. Die von reer bereitgestellten Informationen 

sollten korrekt und zuverlässig sein. Die Firma reer übernimmt dennoch keinerlei Haftung 
für mögliche Fehler in diesem Dokument und behält sich das Recht vor, ohne vorherige 
Ankündigung, Änderungen am Produktdesign beziehungsweise an den Spezifikationen 
vorzunehmen. Vervielfältigung und Weitergabe von Informationen aus diesem urheber-
rechtlich geschützten Werk in irgendeiner Form oder auf irgendeine Weise, grafisch, elek-

tronisch oder mechanisch, durch Fotokopieren, Aufzeichnen auf Band oder Speichern in 
einem Datenabfragesystem, auch auszugsweise, bedürfen einer vorherigen schriftlichen 
Genehmigung der Firma reer.

Hinweise zum Umweltschutz

Dieses Produkt darf am Ende seiner Lebensdauer nicht über den normalen 
Hausmüll entsorgt werden, sondern muss an einer Sammelstelle für das 
Recycling von elektrischen Geräten abgegeben werden.
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IP - BabyCam

Congratulations on the purchase of your new reer IP BabyCam. With its sensitive micro-
phone and HD technology, the new BabyCam transmits the sounds and the live video 

of your baby reliably and with crystal clarity. You can use the high-resolution display of 
your mobile devices to always keep an eye on your little darling. The latest IP technology 
guarantees interruption-free transmission and guarantees secure and private connection. 
We are sure you will enjoy the quality of our product for many years to come.

Please take a few minutes to read through the safety instructions carefully. You will only 
be able to use the reer IP BabyCam with confidence if all of the points mentioned here 
have been checked. Please keep the instruction manual in a safe place for future refe-
rence.

General safety instructions

! Check the unit for visible damage before each use. If you detect any damage, do not 
use the unit.

! Make sure that the operating voltage of the power outlet matches that of the mains 
adapter. Check - especially when travelling abroad - that the local mains voltage 
matches the voltage specified on the units and / or mains adapters.

! Except for the battery compartment cover, never open the units or mains adapters, 

as there is a risk of electric shock. If a unit does not work correctly, please do NOT try 
to fix the problem yourself. Please contact your dealer with any problems.

! Avoid bringing the battery and / or electrical connection contacts on the units into 
contact with metal objects.

! This product is not a toy! Do not allow children to play with the unit.

Warranty

Please retain your receipt, the user manual and item number. Warranty claims or claims 
from promises of guarantee must be processed by the dealer. The technical specification, 
information and characteristics of the product described herein have been compiled to the 

best of our knowledge and belief and are correct at the time of printing. Any information 
provided by reer should be correct and authoritative. Nevertheless, reer does not accept 
liability for potential errors in this document and reserves the right to make changes to the 
product design and/or specifications without prior notice. Reproduction and disclosure of 

information contained in this copyright-protected document, in any form or by any means 
- graphical, electronic or mechanical by photocopying, recording on tape or storage in a 
data retrieval system (even in part), require prior written consent from reer.

Environmental protection

At the end of its life, this product must not be disposed of as normal domestic 
waste, but should be recycled at a collection point for electrical appliances. 
Please see the relevant symbol on the product, in the user manual and pa-
ckaging.
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1. APP DOWNLOAD

Android: 
mind. 
Version 4.0

iOS: 
mind. 
Version 7.0

App-Store
reer IP BabyCam

2. FIRST CONNECT

1.1. CONNECT

2.1. CONNECT MORE MOBILE DEVICES

wait ca. 20 sec.

Ready
now

MOBILE SETTING
HANDY EINSTELLUNG

WLAN SETTING
WLAN EINSTELLUNG

my WLAN

reer

BACK

Add Camera
Neue Kamera hinzufügen

Add Camera
Neue Kamera hinzufügen

Fernverbindungin s n WLAN

Fern bindungin selben WLAN

RTEST-12345-XXTVO

repeat 

new password
Camera Camera Name
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Add Cam
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CAMERA ID:

CAMERA NAME:   

PASSWORD:

SCAN

CAMERA ID:

OR

OR Scan the Qr code and watch the insta




